

**Zu TOP der Gemeindevertretersitzung am 21.05.2015**

**09.07.2015**

**23.06.2016**

**06.07.2016**

**16.03.2017**

---

**Antrag der SPD-Fraktion zum Verbot des Einsatzes des Pflanzenschutzmittels Glyphosat**

Sachverhalt:

Nach neusten Erkenntnissen der Weltgesundheitsorganisation WHO ist Glyphosat „wahrscheinlich krebserzeugend beim Menschen“. Da zu den bekannten schädigenden Wirkungen des Herbizids nun auch noch erhebliche Gefahren für die menschliche Gesundheit kommen, ist ein Glyphosat-Einsatz in der Gemeinde Ahnatal „nicht mehr verantwortbar“.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung soll beschließen, dass durch die Gemeinde kein Pflanzenschutzmittels Glyphosat eingesetzt wird. Vorhandene Bestände des Pflanzenschutzmittels müssen entsorgt werden. Bei neuen Pachtverträgen und bei Verlängerung eines Pachtvertrages muss eine Klausel eingefügt werden, die den Einsatz von Glyphosat verbietet. Das Verbot soll nach dem Beschluss sofort umgesetzt werden.

Michael Aufenanger  
Bürgermeister